

Dossier de prensa

3 junio – 9 junio



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Jornadas formativas: Técnicas y herramientas de prevención de agresiones para los profesionales de la salud

Se celebrarán el próximo día 15 de junio en el Salón de Actos del Aula Magna de la Facultad de Bellas Artes de la UCLM. Se llevarán a cabo en dos sesiones independientes, de mañana y de tarde, con una duración de tres horas y media cada una. Los objetivos de las mismas en cuanto al aspecto procesal penal es que los profesionales de la salud tengan unas nociones básicas sobre los tipos de agresión y delitos más habituales que pueden sufrir en su ámbito de trabajo, además de que interioricen la importancia de la denuncia como principal herramienta preventiva y como forma eficaz de poner solución a la problemática. En lo referente al aspecto psicológico, el principal objetivo es que los sanitarios aprendan una serie de técnicas y herramientas comunicativas de fácil aplicación en su contexto laboral, que les ayude a neutralizar una situación agresiva o a impedir que se agrave, si la agresión ya está en curso.

Fuente: <https://comcuenca.org/jornadas-formativas-tecnicas-y-herramientas-de-prevencion-de-agresiones-para-los-profesionales-de-la-salud/>

Premios COMCUENCA 2023

La Junta Directiva del Colegio de Médicos de Cuenca convoca una nueva convocatoria de premios con motivo de la festividad de los facultativos. Como cada año, habrá tres convocatorias: IX Certamen de las Artes 'Dr. César Pérez Guadalajara', XX Premio de Investigación Biomédica 'Alfonso Merchante Iglesias' y la XI Convocatoria de los Premios de Estudios. Se podrán presentar a estas convocatorias todos los médicos colegiados en el ICOMCU.

Fuente: <https://comcuenca.org/premios-comcuenca-2023/>

Médico/a para Quirónprevención

En Quirónprevención, busca incorporar a su proyecto un médico o médica para prestar servicio en una de sus delegaciones ubicadas en Cuenca. Como parte del equipo sanitario, la persona seleccionada se encargará de la realización de reconocimientos médicos de profesionales, así como tareas relacionadas con la función de la profesión y vigilancia de la salud. Los requisitos para inscribirse son estar Licenciado o Graduado en Medicina completada/homologada, estar colegiado y tener vehículo propio.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-para-quironprevencion/>

El X Congreso Nacional y I Encuentro Internacional del PAIME radiografiará la salud mental de los médicos desde una perspectiva global

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) y el Consejo de Colegios de Médicos de País Vasco (CCMPV) organizan el X Congreso Nacional del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) y el I Encuentro Internacional de organizaciones médicas mundiales, los días 9 ,10 y 11 de noviembre de 2023 en Bilbao, Vizcaya. Este encuentro pretende hacer una radiografía de la situación actual de la salud mental de los médicos y médicas desde una perspectiva global; así como realizar el diagnóstico, tratamiento y pautas de futuro de la salud del sistema sanitario actual y cómo repercute en sus profesionales. Un sistema sanitario enfermo hace que sus profesionales enfermen.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-x-congreso-nacional-y-i-encuentro-internacional-del-paime-radiografiara-la-salud-mental>

Curso de reconocimiento médico deportivo básico para la aptitud deportiva

La Sociedad Española de Medicina del Deporte (SEMED) en colaboración con el Consejo Superior de Deportes (CSD), organizan este curso con el objetivo de proporcionar los conocimientos específicos sobre los tipos de reconocimientos, los apartados que deben contener, prestando especial atención a las estrategias de prevención de la muerte súbita, además de enseñar los modelos de certificados e informes que se deben realizar y enseñar las contraindicaciones para la práctica deportiva. Además, la obtención de la certificación, incluye una estancia presencial de prácticas en un centro/consulta de Medicina del Deporte, acreditado por SEMED para esta función, donde el alumno deberá realizar treinta (30) reconocimientos médicos para la aptitud deportiva bajo la supervisión de un especialista en Medicina de la Educación Física y el Deporte, esto último para garantizar la adquisición de las habilidades específicas para la obtención de esta cualificación.

Fuente: <http://femede.es/curso-recosweb.php>

Los Consejos de Médicos de España y Francia trabajarán en un formulario único europeo para registrar las agresiones a médicos

En la última reunión celebrada en Bruselas del Consejo Europeo de Órdenes Médicas (CEOM) la delegación española, encabezada por el secretario general y el tesorero del Consejo General de Médicos (CGCOM), José M^a Rodríguez Vicente y Enrique Guilabert, respectivamente, propuso la elaboración de un formulario único para registrar las agresiones a sanitarios en la Unión Europea (UE) con el objetivo de recabar datos que promuevan una legislación específica a nivel europeo.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/los-consejos-de-medicos-de-espana-y-francia-trabajaran-en-un-formulario-unico-europeo-para>

Sanidad saca a consulta pública previa el Real Decreto para la especialidad de urgencias y emergencias

El Ministerio de Sanidad ha iniciado este martes el trámite de consulta pública previa del Proyecto de Real Decreto por el que se establece el título de especialista en Ciencias de la Salud en Medicina de Urgencias y Emergencias. El plazo de consulta pública del proyecto es de 15 días naturales. Era una reivindicación que los profesionales sanitarios que se dedican a las urgencias y emergencias han mantenido durante años. Sanidad señala que, con esta nueva especialidad se pretende mejorar la asistencia sanitaria urgente y en emergencias a través de la mejora de las competencias de los médicos y médicas.

Fuente: <https://isanidad.com/251704/sanidad-saca-consulta-publica-previa-real-decreto-especialidad-urgencias-emergencias/>

La Fundación Mutual Médica abre la convocatoria de los XXXIII Premios de Investigación

La fundación repartirá más de 60.000€ entre tres premios diferentes para la investigación médica. Se abre el período de inscripción a la Beca Mutual Médica, el Premio Dr. Font y el Premio TFG-Fundación Mutual Médica. Médicos y residentes tendrán hasta el 30 de septiembre para inscribirse, a través de un formulario en la web, a la Beca Mutual Médica y al Premio Dr. Font, y los estudiantes hasta el 15 de julio al Premio TFG-Fundación Mutual Médica.

Fuente: <https://www.icomem.es/comunicacion/noticias/4307/La-Fundacion-Mutual-Medica-abre-la-convocatoria-de-los-XXXIII-Premios-de-Investigacion>

Nuevo Código de Deontología Médica 2023

CAPÍTULO III. RELACIONES DEL MÉDICO CON SUS PACIENTES. INFORMACIÓN Y CONSENTIMIENTO

Artículo 7.1. La asistencia médica exige una relación médico-paciente basada en el respeto y la confianza.

Artículo 7.2. Las quejas de un paciente no deben afectar negativamente a la calidad de la asistencia que se le preste.

Artículo 7.3. El médico debe cuidar su conducta, actitud, lenguaje, formas e imagen para favorecer la confianza y el respeto del paciente y de la sociedad.

Artículo 7.4. El médico debe respetar el derecho del paciente a elegir o cambiar de médico o de centro sanitario. Individualmente, los médicos han de facilitar el ejercicio de este derecho.

Artículo 7.5. El médico puede suspender la asistencia al paciente si llega al convencimiento de que no existe la necesaria confianza hacia él. En este caso, lo debe reflejar en la historia clínica, ponerlo en conocimiento de la entidad responsable de la asistencia, comunicárselo al paciente o a sus representantes legales con la debida antelación y facilitar que otro médico se haga cargo del proceso asistencial, transmitiéndole la información necesaria para preservar la continuidad asistencial.



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr. María José Smitingo Lozano
Especialista en Pediatría
Nº de colegiación: 234505158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC | INSTITUTO DE PROFESIONALES DE LA OMC | ASOCIACIÓN DE PROFESIONALES DE LA OMC

Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca